

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 09.04.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

gestern Abend erreichte uns eine neue Schulmail vom Ministerium.

Ab Montag, 12. April bis Freitag, 17. April werden alle SchülerInnen im Distanzlernen unterrichtet.

Ab der kommenden Woche müssen alle Personen, die die Schule besuchen, zweimal pro Woche einen Schnelltest machen und ihr negatives Ergebnis in der Schule nachweisen.

Eine Notbetreuung ist möglich, wir bitten Sie jedoch darum, genau abzuwägen, ob diese beim derzeitigen Infektionsgeschehen unbedingt notwendig ist. Die Pandemie kann nur eingedämmt werden, wenn wir alle auf die konsequente Reduzierung von Kontakten achten.

Das aktuelle Formular zur Notbetreuung finden Sie auf unserer Homepage. Dieses muss ausgefüllt am ersten Tag des Schulbesuchs vorliegen.

Für die nächste Woche gilt: es dürfen nur SchülerInnen die Notbetreuung besuchen, wenn sie beim Betreten der Schule ein negatives Testergebnis einer offiziellen Teststelle vorlegen können, das nicht älter als 48 Stunden sein darf.

Zurzeit werden alle Schulen mit Schnelltests beliefert. Die nächste Woche werden wir dazu nutzen, die Testungen für die SchülerInnen vorzubereiten.

Die KollegInnen werden Sie dieses Wochenende anrufen und Ihre Fragen beantworten.

Über den weiteren Schulbetrieb ab dem 19. April werden wir Sie sobald wir nähere Informationen haben umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Kathi Meiß-Schemmel  
Schulleiterin